

# Grundschule Treuchtlingen

Hochgerichtstraße 5  
91757 Treuchtlingen

Tel. 09142 – 8719 Fax 09142 – 6727  
e-mail: info@grundschule-treuchtlingen.de



## 1. Elternbrief 2021/2022

8. September 2021

**Liebe Eltern,**

mit diesem Elternbrief möchten wir Sie – auch im Namen des gesamten Lehrerkollegiums - ganz herzlich zum neuen Schuljahresbeginn begrüßen und besonders Ihrem Kind alles Gute, viel Freude in der Schule und natürlich auch viel Erfolg im kommenden Schuljahr 2021/22 wünschen. Nachdem ein ereignisreiches und ein für alle nicht leichtes Jahr 2020/2021 hinter uns liegt, wollen wir mit Elan ins neue Schuljahr starten.

Leider läuft auch dieses Mal der Start nicht wie gewohnt ab, sondern steht unter dem Zeichen des Corona-Virus. Wir werden versuchen einen möglichst normalen Regelbetrieb aufzunehmen, müssen aber doch mit einigen Einschränkungen beginnen.

### **Unterrichtsbeginn am 14. September 2021**

Für alle Schülerinnen und Schüler der 2.,3. und 4. Klassen beginnt der Unterricht am Dienstag, 14. September wie gewohnt um 8:00 Uhr.

Die Kinder werden von den Klassenlehrern im Pausenhof abgeholt – Eingänge sind beschildert.  
Unterrichtsende am 1. Schultag und während der gesamten ersten Schulwoche ist um 11:15 Uhr.

Der OGT kann ab dem 1. Schultag in vollem Umfang besucht werden. Während der ersten Schulwoche gibt es im OGT kein Essen.

**Bitte beachten Sie**, dass laut Ministerratsbeschluss vom 31.08.2021 auf dem gesamten Schulgelände und im gesamten Schulgebäude Mundschutzpflicht für **ALLE** gilt. Dies gilt auch am Nachmittag, da die Kinder des OGT bis 15.30 Uhr anwesend sind. Auch nach Einnahme des Sitzplatzes. Dies gilt bis zum 1.Oktober und soll den besonderen Risiken zum Schuljahresbeginn durch Reiserückkehrer Rechnung tragen.

Wie bereits angekündigt wurde, wird in der Grundschule zwei Mal pro Woche ein PCR-Pool-Test („Lollitest“) durchgeführt.

**Achtung: Bis die PCR- Pooltests anlaufen, wird drei Mal pro Woche mittels dem bekannten Schnelltest getestet.** Dies wurde leider in den Medien oft missverständlich kommuniziert. Sie können aber auch wieder das Ergebnis eines Schnelltests aus einem der bekannten Testzentren mitbringen.

Mit freundlichen Grüßen

Die Schulleitung